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Conseil Municipal du  
9 mars 2017 

 
 

Synthèse des principales délibérations 
 
 

Étaient présents : Jérôme NEVEUX. Jean-François JOLIVET. Geneviève BOUHET. Francis 
GIRAULT. Céverine CLEMENT. Patrick LANTRES. Magali BOUDAUD. Guy JEAUD. Sophie 
DAGUISE. Serge BIANOR. Virginie PERRINE-HAPPE. Giuseppe BISCEGLIE. Alexandre 
MILLET. Mireille MARCHAND. Guy DAVIGNON. Yannick METHIVIER. Abdelouahed ROCHDI. 
Nathalie RENE. Joël BIZARD. Evelyne VULLIERME. Martine SIMONET. Jean-Philippe 
BOURRAS. Karine DANDREAUX-HENIN. Valérie DESCHAMPS. Anne IMBERT-BOSSARD. 
Frédéric JOUBERT. Pascal JOUBERT. Anne-Sophie LAITANG SAGET-PETRIS.  
 
Absents - excusés (pouvoirs) : 
Françoise DEGAND, donne pouvoir à Jean-François JOLIVET 
Christophe MARTIN-TEDDE, donne pouvoir à Serge BIANOR 

    Dany LAGRANDMAISON, donne pouvoir à  Giuseppe BISCEGLIE 
    Delphine CLEMENT, donne pouvoir à Alexandre MILLET 

Dominique CHAPELET, donne pouvoir à Yannick METHIVIER 
Catherine GERONIMI-NEVEU, donne pouvoir à Geneviève BOUHET 
Jean-Michel DESFORGES, donne pouvoir à Jérôme NEVEUX 
Pascal SANSIQUET, donne pouvoir à Joël BIZARD. 
 
 

    Carole PINSON. Excusée 
Thierry PFOHL. Excusé 
Brigitte GIROFLIER, excusée 
Marie-Thérèse BENEJEAN, excusée 
Frédéric CHAVANEL, excusé 
Christelle PASQUIER, excusée 
Thierry SAUVAGET, excusé 

 
 
 
PRESENTATION DU PROJET « DOMAINE ALIENOR D’AQUITAINE » 
 
M. Bernard Tardivon, qui s’est porté acquéreur du site du « Camping des Amandiers » à l’automne 
2016, présente, accompagné de son équipe,  le projet « Domaine d’Alienor d’Aquitaine ». A ce jour, 
les travaux de la salle réception de 150m2, déjà existante sur le site, sont terminés. Les « studettes » 
sont en cours de réaménagement.  
Le concept prévoit, en outre, la construction d’une « orangerie », une salle de réception de 300 
convives.   
Ainsi, le site permettra d’organiser des évènements (mariage, séminaires…) avec possibilité 
d’hébergement sur place d’une capacité de 100 personnes.  La salle de réception permettant de 
recevoir 300 personnes, certains convives seront orientés sur les hôtels de la technopole créant 
ainsi une complémentarité de services.  
Le site devrait être complétement opérationnel à l’automne 2017.  
 
 
MODIFICATION DES INDEMNITES DES ELUS DE LA COMMUNE NOUVELLE DE JAUNAY-
MARIGNY ET DES COMMUNES DELEGUEES  
 
Monsieur le Maire informe l’assemblée de la démission de Monsieur Jacky TRANCHANT de ses 
fonctions de quatrième adjoint et de son siège de conseiller municipal. 
Le conseil municipal de Jaunay-Marigny comptera donc désormais 43 membres. 
Suite à cette démission il est envisagé de procéder à une modification des délégations comme suit : 

- M. Joël BIZARD, maire-adjoint, outre sa délégation aux affaires générales et aux relations 
extérieures recevrait une délégation à l’urbanisme et aux affaires immobilières ; 
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- M. Pascal JOUBERT, outre sa délégation pour traiter des affaires liées aux économies 
d’énergie, recevrait une délégation pour l’éco-quartier ; 

- M. Pascal SANSIQUET, outre sa délégation à la médiation, recevrait une délégation pour la 
tranquillité publique et la sécurité routière. 

En conséquence il est proposé de modifier les indemnités des élus de la commune nouvelle de 
Jaunay-Marigny comme suit : 

- Suppression de l’indemnité du quatrième adjoint de la commune nouvelle ; 
- M. Pascal JOUBERT percevrait une indemnité de la commune nouvelle de 8,1027 % de 

l’indice brut terminal de la fonction publique  en  lieu et place de celle perçue jusqu’alors de 
la commune déléguée de Marigny-Brizay dont le montant était de 4,31% du même indice. 

- Suppression de l’indemnité du 1er adjoint de la commune déléguée de Marigny-Brizay 
jusqu’alors perçue par M. Pascal JOUBERT ; 

- M. Pascal SANSIQUET percevrait une indemnité de la commune nouvelle de 8,1027% de 
l’indice brut terminal de la fonction publique en  lieu et place de celle perçue jusqu’alors de 
4,31% du même indice. 

Décision : Adopté à l’unanimité. Les pourcentages d e l’indice brut terminal de la fonction 
publique pour les autres indemnités de fonction, fi xés par délibération en date du 9 janvier  
2017, demeurent inchangés.  

 
 
 
I – FINANCES   
 
I/A - VERSEMENT D’UNE SUBVENTION A L’ASSOCIATION DES COMMERCANTS NON 
SEDENTAIRES DE LA VIENNE   
L’association des commerçants non sédentaires de la Vienne organise comme chaque année, une 
série d’animations du 20 mai au 28 juin 2016 sur les marchés dont celui de Jaunay-Marigny le 26 
mai 2017. Il sollicite une subvention d’un montant de 600€. 
 
Il est donc proposé d’allouer à cette association une subvention identique à celle de l’an passé d’un 
montant de 300 Euros au titre de l’année 2017. 
 
Décision : adopté à l’unanimité.  
 
 
I/B- DEMANDE DE REMISE GRACIEUSE POUR LA TAXE DE SEJOUR DU CAMPING « LA 
CROIX DU SUD » 
Le Gérant du camping « La Croix du Sud » sollicite la Commune pour une remise gracieuse de la 
taxe de séjour 2016. 
 
Au regard de l’état des dépenses présenté par le gérant et des difficultés financières que rencontre 
le camping « La Croix du Sud », il est proposé d’accorder une remise gracieuse s’élevant à 2990.00 
€. 
 

Montant total de la taxe due :……………  5 980.23 € 
Remise gracieuse proposée :………………2 990.00 € 
Solde à payer pour le camping :……….…  2 990.23 € 

 
Décision : adopté à l’unanimité.  
 

 
I/C- RESTITUTION A LA COMMUNE DU CAPITAL VERSE POUR LA CONSTITUTION DE LA SPL 
COTE CLAIN 
Les Communes de JAUNAY-CLAN et de MARIGNY-BRIZAY ont versé un montant global de 
10 000€ dans le cadre de la constitution de la SPL Coté Clain. Cette société Publique Locale ne 
voyant pas le jour, il est proposé au conseil municipal de délibérer pour récupérer les fonds versés. 
 
Décision : adopté à l’unanimité.  
 
I/D- AMORTISSEMENT DES SERVEURS ET DU LOGICIEL CIRIL  
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Suite à la cession par la Communauté de Communes du Val Vert du Clain à la Commune de 
Jaunay-Clan des serveurs et du logiciel CIRIL pour l’euro symbolique en 2016, il est proposé de faire 
le choix d’un amortissement exceptionnel de ces matériels informatiques, inscrits à l’inventaire, sur 
un an au lieu de 3 ans, durée d’amortissement classique du matériel informatique. 

 
Décision : adopté à l’unanimité.  
 
 
I/E- REMBOURSEMENT DE FRAIS A UNE ELUE MUNICIPALE 
 
Dans le cadre du Festival « Les Clans du rire », une élue municipale a fait l’avance de frais de 
restauration prévus au contrat conclu avec les artistes. Il convient de lui rembourser les frais 
engagés qui s’élèvent à 111.90€TTC. 
 
Décision : adopté à l’unanimité.  
 
 

II – CONVENTION 
 
II/A – CONVENTION DE PRESTATION TRANSITOIRE DE SERVICES ENTRE GRAND POITIERS 
COMMUNAUTE D’AGGLOMERATION ET LA COMMUNE DE JAUNAY-MARIGNY. 
 
Lors du conseil communautaire de Grand Poitiers du 17 Février, la délibération portant convention 
de gestion de la Voirie et de l’éclairage public a été adoptée.  
Jusqu’au 31 décembre 2017, cette convention doit permettre aux Communes membre de l’EPCI de 
continuer à gérer la partie de la compétence voirie qu’elle assumait dans son partage avec l’ex-
communauté de communes du Val Vert du Clain. Cette période est nécessaire pour permettre à 
Grand Poitiers de mettre en place une organisation de ses services. 
 
Grand Poitiers confie à la Commune de JAUNAY-MARIGNY :  

- la création, l’aménagement et l’entretien de la voirie située sur le territoire de la Commune 
ainsi que des dépendances afférentes précisés ci-dessous  
 
Les dépenses de fonctionnement  pour :  

o les voies communales : chaussées, caniveaux … 
o le stationnement sur voirie  
o les trottoirs, bordures, accotements, fossés, gargouilles, terre-pleins, talus s’ils 

constituent la voie, ronds-points, sous-sols des voies…  
o les équipements de sécurité des espaces transférés et signalisations  
o les espaces verts d’accotement de voirie  
o les mobiliers urbains de voirie  
o les arbres d’alignement  

 
Les dépenses d’investissement pour : 

o les équipements spécifiques de sécurité des espaces transférés et signalisations 
spécifiques 

o les espaces verts d’accotement de voirie  
o les mobiliers urbains de voirie spécifiques  
o les arbres d’alignement  

 
- la création, l’aménagement et l’entretien du réseau d’éclairage public sur le territoire de la 

commune déléguée de Marigny-Brizay.  
 

Pour ces prestations, la Commune intervient au nom et pour le compte de Grand Poitiers, à 
l’intérieur des enveloppes financières définies par cette dernière.   

La Commune élabore le programme de maintenance des ouvrages en fonction des besoins qu’elle 
constate pour garantir la sécurité des usagers et la fonctionnalité des ouvrages, et le soumet pour 
information à Grand Poitiers. 
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A contrario, certains éléments connexes à la voirie sont conservés par la commune et ne relèvent 
pas des compétences voirie et éclairage public de Grand Poitiers. 

La commune assume donc l’ensemble des dépenses de fonctionnement et d’investissement 
concernant le déneigement, la propreté, les espaces verts ornementaux, les autres espaces verts, 
les illuminations et mise en valeur des bâtiments, les signalisations d’intérêt local et la publicité, les 
plaques de rues, monuments, fontaines et la vidéo-protection. 
 
Décision : adopté à l’unanimité.  
 

AFFAIRES SPÉCIFIQUES 
I – URBANISME 
 
I/A- ACHAT A RESEAU FERRE DE FRANCE A L’EURO SYMBOLIQUE DE LA VOIE DE 
RETABLISSEMENT DE LA ZONE D’ACTIVITES DE CHALEMBERT II POUR INCORPORATION 
AU DOMAINE PUBLIC  
 
L’implantation de la LGV a séparé en deux la zone d’activités de Chalembert II. COSEA a donc 
construit une voie de rétablissement pour la partie Est de ce site d’activités qui dessert notamment 
l’entreprise CILC. 
 
Afin de l’incorporer au domaine public, il est proposé de faire l’acquisition à l’euro symbolique, frais 
d’acte et de bornage en sus, des 3 389 m² que représente l’extrémité de cette route qui repose sur 
les parcelles suivantes : 
 

Identification des parcelles  
LIEU-DIT 

Section  N° Surface totale (m²)  
ZX 

 
295 218 Chalembert 

ZX 299 136 Chalembert 
ZX 303 580 Chalembert 
ZX 307 509 Chalembert 
ZX 311 60 Chalembert 
ZX 470 1886 Chalembert 

 
Il est précisé que s’agissant d’une acquisition inférieure à 180  000 Euros, le service France 
Domaine n’a pas à être consulté en application de l’article L1311-9 et suivants du code général des 
collectivités territoriales. 
 
Décision : adopté à l’unanimité.  
 
I/B- NOM DE RUE (M LANTRES) 
 
La commission économique qui s’est réunie le 20 Février propose de dénommer la route de 
Chalembert II menant à CILC, Rue Jean-Antoine Chaptal.  
  
Décision : adopté à l’unanimité . Jean-Antoine Chaptal est un chimiste français du 18-19ème siècle. 
Il a concouru à la création de l’Ecole d’Arts et Métiers au côté notamment de Gaspard Monge, 
mathématicien français, dont le nom a été donné à l’une des rues du site d’activités de Chalembert I.  
 
 
II – PERSONNEL 
 
CRÉATION DE POSTES 
 
Afin de permettre le bon fonctionnement des services suite à la mutation à CHASSENEUIL DU 
POITOU de M. GUERET, il apparaît nécessaire de recruter un adjoint au futur Directeur Général des 
Services ayant compétence en matière de Finances et de Ressources Humaines. Pour se faire, il 
est proposé de créer un poste du cadre d’emploi d’attaché territorial à temps complet à partir du 1er 
Avril. 
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Afin de permettre l’avancement au grade de rédacteur principal territorial de 1ère classe suite à la 
réussite à l’examen professionnel d’un agent, il est proposé de créer un poste de rédacteur principal 
de 1ère classe à temps complet, à compter du 1er avril. 
 
Décision : adopté à l’unanimité.  
 

III – FINANCES 
 

III/A– TARIFS DE LA PISCINE POUR LA SAISON 2017 
 
La piscine municipale sera ouverte du samedi 3 juin et au dimanche 3 septembre 2017. Les horaires 
seront identiques à ceux de l’an passé à savoir : 

- Lundi 15h-19h 
- Mardi 15h-19h 
- Mercredi 10h30-12 // 15h-19h 
- Jeudi 15h-19h 
- Vendredi 15h-19h 
- Samedi 10h30-12h // 14h30-19h 
- Dimanche et jours férié 10h30-12h // 14h30-19h 

Une ouverture exceptionnelle est prévue le 21 juin 2017 en soirée, pour la fête de la musique. 
 

Les membres du conseil municipal sont amenés à se prononcer et à voter les tarifs publics 
2017 de la piscine. 
 

TARIFS POUR LA PISCINE 

Saison 2017

Pour mémoire : Tarifs pour la saison 2016

Abonnements par 

carnets de 10
Individuel Collectivités

Tous les jours à 

partir de 17 h et le 

matin 

Enfants ( de 6 à 18 ans) 11.20                        1.85         1.30                 0.95                     

Adultes 22.45                        3.05         1.25                     

Proposition : Tarifs pour la saison 2017 Proposition augmentation d'environ 2% (arrondi supérieur)

Abonnements par 

carnets de 10
Individuel Collectivités

Tous les jours à 

partir de 17 h et le 

matin 

Enfants ( de 6 à 18 ans) 11.40                        1.90         1.35                 1.00                     

Adultes 22.90                        3.10         1.30                     

 
 
Décision : adopté à l’unanimité.  
 
III/B– DEBAT D’ORIENTATIONS BUDGETAIRES 2017 
 
La commission des Finances qui s’est réunie le 16 Février, a examiné les orientations proposées 
pour la préparation du budget de l’exercice 2017. Aussi, conformément aux dispositions 
réglementaires, un débat d’orientations budgétaires a eu lieu au sein de l’assemblée à l’appui de ce 
rapport joint en annexe. 
 

Annexes n° 1. 
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Conclusion : Jean-François Jolivet, premier adjoint en charge des finances présente les principales  
caractéristiques du projet de budget 2017. Le budget de fonctionnement s’équilibre à hauteur de 7 
097 K€, la masse salariale représentant 49% des dépenses. Quant au budget d’investissements, il 
s’élèvera pour cette année 2017 à 3 442 K€. La mutualisation va permettre de contenir la masse la 
salariale grâce à une réorganisation des services.  
 
Ainsi, Jérôme Neveux indique « Ce budget 2017 permet de maintenir un programme 
d’investissements qui satisfasse le territoire. C’est un budget prudent car l’administration ne dispose 
pas de toutes les données, notamment le montant des attributions de compensations dû au titre de 
la fusion avec Grand Poitiers. La municipalité fait le choix de ne pas augmenter la fiscalité (en 
dehors des + 0.4% de l’Etat) pour préserver le pouvoir d’achat des ménages ».  
En effet, la fusion avec Grand Poitiers entraîne un transfert de charges (zones économiques, 
certains équipements sportifs…) mais également un transfert de fiscalité, notamment le produit de la 
fiscalité des entreprises (CFE, CVAE…). Aussi, afin de ne pas être pénalisée dans ces recettes la 
commune va recevoir une attribution de compensation. Mais cette attribution, qui sera fixée dans les 
prochaines semaines, sera fixe pour les années avenir. Ainsi, la commune ne bénéficiera plus de la 
dynamique fiscale des entreprises de son territoire.  
 
 
 
V – COMMUNICATION 
 
CHOIX DE LA NOUVELLE IDENTITE VISUELLE 

La commission communication a lancé il y a quelques semaines une consultation pour travailler sur 
la nouvelle identité visuelle (logo) de la commune de Jaunay-Marigny. Elle a retenu la proposition de 
M. Jean-Philippe Vriet, graphiste indépendant. Ce dernier présente sa création en développant les 
arguments qui l’ont amené à proposer cette création graphique.  
L’assemblée adopte le projet.  
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ANNEXE 
 


